

II-657 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI. Gesetzgebungsperiode

7.6.1967

306/J

A n f r a g e

der Abgeordneten F r ü h b a u e r , W i e l a n d n e r , L u p t c w i t s ,  
 Adam P i c h l e r und Genossen  
 an den Bundesminister für Bauten und Technik,  
 betreffend Tauern-Autobahn.

-.-.-.-.-

Für die Bundesländer Kärnten und Salzburg ist die Schaffung einer wintersicheren Nord-Süd-Verbindung zwischen Salzburg und Kärnten mit Anschluß in das obersteirische Murtal eine dringende Notwendigkeit. In Kenntnis dieser Tatsache hat der Nationalrat in seiner Sitzung vom 21.6.1966 einstimmig eine Entschließung gefaßt, in der der Bundesminister für Bauten und Technik ersucht wird, ehebaldigst über den Stand der Vorarbeiten zur Schaffung der Tauern-Schnellstraße dem Nationalrat zu berichten. In Beschlüssen des Kärntner Landtages, der Salzburger und Kärntner Landesregierung sowie des Villacher Gemeinderates wurde ebenfalls auf die Dringlichkeit der Errichtung einer Tauern-Autostraße hingewiesen.

Da bis zum heutigen Datum dem Hohen Haus der diesbezügliche Bericht nicht zugegangen ist, richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehenden

A n f r a g e n :

1. Warum wurde dem Hohen Haus der in einer einstimmigen Entschließung vom 21.6.1966 geforderte Bericht über die Vorarbeiten zur Schaffung einer Tauern-Schnellstraße bisher nicht vorgelegt?

2. Sind Sie im Rahmen Ihres Wirkungsbereiches bereit, dafür zu sorgen, daß ehebaldigst eine Gesellschaft unter Beteiligung des Bundes gegründet wird, durch die die Tauern-Autobahn gebaut werden kann?

3. Sind Sie bereit, dem Nationalrat ehestens eine Regierungsverlage betreffend die Novellierung des Bundesstraßengesetzes zuzuleiten, in der die Tauern-Autobahn in das Autobahnverzeichnis des Bundesstraßengesetzes aufgenommen wird?

-.-.-.-.-